

Polsek Juntinyuat Berikan Pelayanan Pengaturan Lalulintas di Pagi Hari untuk Meningkatkan Keamanan dan Kelancaran

Indramayu - INDRAMAYU.NETWORKS.CO.ID

Aug 10, 2023 - 19:12



Polsek Juntinyuat Berikan Pelayanan Pengaturan Lalulintas di Pagi Hari untuk Meningkatkan Keamanan dan Kelancaran

Juntinyuat,— Polsek Juntinyuat terus berkomitmen dalam menjaga keamanan dan kelancaran lalu lintas di wilayahnya. Pagi ini, petugas dari Polsek Juntinyuat memberikan pelayanan pengaturan lalu lintas di beberapa titik strategis guna memastikan arus kendaraan yang aman dan tertib.

Dengan memanfaatkan pengalaman dan pengetahuan dalam pengaturan lalu lintas, petugas kepolisian dari Polsek Juntinyuat berdiri dengan sigap di persimpangan jalan yang rawan kemacetan. Mereka menggunakan seragam

lengkap dan peralatan pengaturan lalu lintas untuk memastikan kendaraan bergerak dengan lancar dan aman.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Juntinyuat, IPTU Dedi Wahyudi menyatakan bahwa kegiatan pengaturan lalu lintas di pagi hari ini merupakan upaya konkret dalam memberikan pelayanan kepada masyarakat pengguna jalan.

"Kami berada di lapangan untuk memastikan bahwa setiap pengendara merasa aman dan nyaman saat melintas di jalan raya. Selain itu, pengaturan lalu lintas juga membantu mencegah terjadinya kemacetan yang dapat mengganggu mobilitas masyarakat," ujar Kapolsek.

Dalam pelaksanaan pengaturan lalu lintas, petugas Polsek Juntinyuat tidak hanya fokus pada kendaraan bermotor, tetapi juga memberikan perhatian khusus kepada pejalan kaki. Mereka memberikan arahan kepada pejalan kaki untuk menyeberang dengan aman di tempat yang telah ditentukan.

"Kami mengajak masyarakat untuk selalu mengikuti arahan dan tanda-tanda lalu lintas yang telah ditetapkan. Dengan bekerja sama dan saling menghormati aturan, kita dapat menciptakan lalu lintas yang tertib dan aman bagi semua pihak," tambahnya.

Diharapkan, kehadiran petugas pengatur lalu lintas dari Polsek Juntinyuat di pagi hari ini dapat memberikan dampak positif dalam meningkatkan kesadaran dan kedisiplinan masyarakat dalam berlalu lintas. Polsek Juntinyuat akan terus melaksanakan berbagai upaya untuk menjaga keamanan, ketertiban, dan kelancaran lalu lintas di wilayahnya, sehingga masyarakat dapat beraktivitas dengan aman dan lancar. Ujar IPTU Dedi Wahyudi.